



Ein Name, der wohl bald vergessen sein wird

Max Frommann war Hauptmann und Bataillonsführer des II. Infanterieregiments „Alt-Württemberg“, das in Ludwigsburg stationiert war. Er kämpfte im Ersten Weltkrieg und erlag 1916 einer schweren Verletzung. Ende der 30er Jahre wurde in der Weststadt eine Kaserne gebaut und 1938 nach dem Soldaten benannt (Foto). Seit 2002 gibt es die Kaserne nicht mehr, doch die benachbarte Kleingartenanlage trägt noch immer den Namen Frommann. Nach dem Willen der Stadt soll aber auch die verschwinden, um Platz für weitere Betriebe zu schaffen. Damit dürfte es bald um den Namen Frommann geschehen sein.

(wa)/Foto: LKZ-Archiv